



ALBERT SCHWEITZER
FAMILIENWERK BAYERN

Helfen Sie uns, Kindern zu helfen!

Wir brauchen Sie, um Kindern in Not ein geborgenes Zuhause zu ermöglichen. Ob als Unternehmen oder Privatperson, zu einem bestimmten Anlass, mit Ihrem Nachlass oder als langfristiges Förderengagement – Ihre Spende schafft Perspektiven. Herzlichen Dank!

„Du kannst nicht
alle Not der Welt
lindern, aber Du kannst
einem Menschen
Hoffnung geben“

ALBERT SCHWEITZER (1875 – 1965)
Friedensnobelpreisträger und Namensgeber der
Albert-Schweitzer-Kinderdörfer und Familienwerke

Albert-Schweitzer – Familienwerk Bayern e.V.

- ✉ Wolfsgrube 6 a
82549 Königsdorf
- ☎ Tel.: 0 80 46 / 18752-0
- @ birgit.thierer@albert-schweitzer.org
- 🌐 www.albert-schweitzer.org

🏠 **Spendenkonto:**
Raiffeisenbank Eurasburg
IBAN: DE76 7016 9333 0000 8390 00
BIC: GENODEF1EUR

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit
für Kinder und Jugendliche mit Ihrer Spende
unterstützen.

Hier können Sie online spenden:



Vielen Dank für Ihre
Unterstützung.

Kinderhaus Pegnitztal



Ihre Hilfe schafft Plätze für bedürftige Kinder

Die Jugendämter in Deutschland verzeichnen Jahr für Jahr steigende Zahlen von Kindeswohlgefährdung. Tausende Kinder und Jugendliche werden zu ihrem eigenen Schutz in Obhut genommen und brauchen ein neues Zuhause. Das zeigt, dass Kinder und Familien in Krisensituationen mehr denn je professionelle Unterstützung benötigen—und welche Bedeutung und Notwendigkeit Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe haben.

Weitere Informationen und eine ausführliche Konzeption des Albert-Schweitzer-Kinderhaus Pegnitztal können Sie gerne bei uns anfordern.

Per Mail an birgit.thierer@albert-schweitzer.org
bzw. im Internet unter: www.Albert-Schweitzer.org

Fotos: Konstantin Börner, Birgit Thierer

Das **Albert-Schweitzer-Familienwerk Bayern** gründet und betreibt über ganz Bayern verteilt kleine, überschaubare Einrichtungen für Kinder, die aus den unterschiedlichsten Gründen nicht bei ihren Eltern aufwachsen können.

Die Albert-Schweitzer-Kinderdorffamilien

Unsere Kinderdorffamilien sind das Herzstück unserer Arbeit. Sie bieten bis zu neun Kindern einen stabilen Lebens- und Beziehungsrahmen.

Die Elternrolle übernehmen die Hauseltern: erfahrene Fachkräfte, die mit den Kindern zusammenleben. Im Alltag werden sie von einem pädagogischen Team, Hauswirtschaftskräften und dem Fachdienst unterstützt.

Die Kinder und Jugendlichen erfahren Wärme und Geborgenheit und werden individuell gefördert. Sie werden auf ein Leben als selbstbestimmte Erwachsene vorbereitet.

Neue Kinderdorfplätze im Pegnitztal

Das Albert-Schweitzer-Kinderhaus Pegnitztal liegt in Raitenberg. Hier leben sechs Mädchen und Jungen gemeinsam mit den Hauseltern in einer Kinderdorffamilie.

Leider ist das Kinderhaus Pegnitztal in einem sehr renovierungsbedürftigen Zustand. Wir benötigen dringend ein neues Kinderdorfhaus, welches Platz für neun Kinder bieten soll. Das neue Haus wird drei Plätze mehr haben als das alte, so dass wir noch mehr Kindern ein neues Zuhause geben können.

Um das neue Kinderdorfhaus bauen zu können, sind wir auf die Hilfe von Stiftungen, Spendern und Förderern angewiesen. Jeder Euro zählt und hilft, dass die Kinder bei uns in einem sicheren und liebevollen Umfeld aufwachsen können.

Bitte helfen Sie mit, dass alle Kinder die Chance auf ein helle Zukunft haben.

Albert-Schweitzer- Familienwerk Bayern e.V. Unsere Angebote auf einen Blick

- Kinderdorffamilien
- Erziehungsstellen
- Flexible Hilfen
- Einzelbetreutes Wohnen
- Betreuungsformen an Schulen
- Kindergärten
- Kinderkrippen